

# JIS.CO.ID

## Pemkab Way Kanan Gelar Upacara Peringatan Hari Jadi Ke-25

AftisarPutra - WAYKANAN.JIS.CO.ID

Apr 28, 2024 - 09:35



*Bupati H. Raden Adipati Surya jadi Irup pada Upacara Peringatan Hari Jadi Ke-25 Kabupaten Way Kanan*

**Blambangan Umpu** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Way Kanan menggelar upacara Peringatan Hari Jadi Ke-25 Kabupaten Tahun 2024 dan Peringatan Hati Otonomi Daerah Ke-28 di Lapangan Pemkab setempat, Sabtu, 27 April 2024.

Sambutan Bupati Way Kanan H. Raden Adipati Surya, SH. MM., memaparkan kepada Peserta upacara bahwa, pada tanggal 27 April 1999, Dua Puluh Lima tahun yang lalu, Way Kanan lahir sebagai Kabupaten definitif, hasil pemekaran dari Kabupaten Lampung Utara. Sebagai daerah otonom baru yang tentunya banyak sekali tantangan dan keterbatasan yang dihadapi. Tetapi dengan keuletan dan kesabaran pemimpin dan seluruh masyarakat, Way Kanan, pelan tapi pasti mengalami perubahan ke arah yang lebih baik.

Perayaan ulang tahun Way Kanan yang ke-25 ini, juga bertepatan dengan Peringatan Hari Otonomi Daerah ke 28 tahun yang diperingati pada tanggal 25 April 2024 lalu dengan mengusung tema "Otonomi Daerah Berkelanjutan Menuju Ekonomi Hijau dan Lingkungan Yang Sehat".

"Mari kita membangun berkelanjutan, bekerja sama dan akan maju bersama. Tema Hari otonomi Daerah ini dipilih untuk memperkuat komitmen, tanggung jawab dan kesadaran seluruh jajaran Pemerintah Daerah akan amanah serta tugas untuk membangun keberlanjutan dalam pengelolaan sumber daya alam dan lingkungan hidup di tingkat lokal serta mempromosikan model ekonomi yang ramah lingkungan untuk menciptakan masa depan yang berkelanjutan bagi generasi mendatang".papar Bupati.

Bupati juga mengajak masyarakat selaku pewaris daerah untuk merenung, mengenang kembali perjuangan para pendahulu kita, yang telah berkorban baik moril maupun materil untuk tujuan yang sama yaitu masyarakat Way Kanan yang sejahtera. Oleh karena itu atas nama Pemerintah Kabupaten Way Kanan dan pribadi, pertama-tama saya mengucapkan Terima Kasih kepada para tokoh pendiri Kabupaten, baik dari Unsur Pemerintahan, Tokoh Adat, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan para cerdik pandai yang secara langsung maupun tidak langsung berjuang dalam pembentukan Kabupaten Way Kanan.

"Di usia ke 25 tahun ini, Kabupaten Way Kanan terus mengalami perkembangan yang semakin baik, hal ini dapat dilihat dari beberapa capaian selama tahun 2022 s/d 2023."ujar Bupati.

Bupati juga mengajak, melalui Hari Jadi Kabupaten Way Kanan Ke-25 tahun 2024 ini dan Peringatan Hari Otonomi Daerah ke-XXVIII (28), mari kita bangun terus komitmen untuk melakukan perubahan ke arah yang lebih baik.Dengan kekompakan, menciptakan suasana damai, membangun sinergitas antara Pemerintah Pusat, Provinsi, Kabupaten dan Kampung dengan harapan seluruh lapisan masyarakat memberikan dukungan atas kebijakan dan program pemerintah. Saat ini kita tengah berupaya meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia, Pemulihan perekonomian daerah danmengurangi kemiskinan yang memerlukan dukungan kita semua. Hal ini sejalan dengan tema HUT Way Kanan Ke 25 yang diangkat, yaitu "Bekerja Bersama Maju Bersama". Disamping itu Bupati mengharapkan agar koordinasi dan sinergitas yang telah berjalan dengan baik dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan sehingga geliat pembangunan dapat berjalan dengan baik bagi kesejahteraan masyarakat Way Kanan.

"Saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan, kepada para pendahulu kita yang berjasa dalam membangun Way Kanan, utamanya para pejuang Way Kanan, para mantan Bupati dan Wakil Bupati, mantan Sekda, mantan Anggota

DPRD Kabupaten, hingga Kepala Kampung/Lurah, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Akademis, Pengusaha dan Kalangan Profesional, guru dan siswa teladan, paramedis, Budayawan, atlit berprestasi dan lainnya"tutur Bupati.